



宮前だより

令和4年5月31日

6月号

荒川区立尾久宮前小学校

校長 篠澤 章子

下田移動教室で感じた「けじめ・相手を思いやる」気持ちよさ

校長 篠澤 章子

5月18日(水)～20日(金)の2泊3日間、6年生と下田移動教室に行ってきました。行きバスレクから始まり、食事、見学、宿舎での挨拶や感想を発表する場面では原稿を見ず、どうと述べる子供たちに成長を感じました。「けじめのある行動で、思い出に残る最高の3日間にするぞ」という周知が、些細なトラブルや不愉快な場面を作りたくないという全体の雰囲気を生んでいました。学校を出発した時の3日間一緒に過ごせるといううれしい気持ちが、2日目からは、けんかに発展しないよう譲り合い、気まづくなりそうな時は、周りは楽しんでいるか察する行動が見られました。例えば、3～4人の行動班での見学ではルールはなく、「ここをもっと観ようよ。」「えー・・・じゃあ、次はあっちだよ。」「〇〇さんは、どこが観たいの?」など、自分勝手にはならないやり取りが成立していて、程よい譲り合いや声かけでみんなの希望が叶えられ、集団の気持ちよさにつながっていました。

時に、友達間でトラブルになりそうな場面では、教師が出る前に「まあまあ」と柔らかく周りの数人が話を聞き自分たちで解決するなど、温かい学級や学年集団の力が存在していました。「けじめ・相手を思いやる」ことを身に付け、自律できる子供たちになってきたと感じました。



下田移動教室を終えて

6年担任 福澤 未蘭

小学校生活最後の移動教室が終わりました。本来なら、2度目の下田への旅となりますが、6年生にとっては、初めての下田移動教室となり、出発前からとても楽しみにする児童の様子がうかがえました。5年生の移動教室で学んだ集団生活についてや、係・担当の仕事、班で声をかけ合うことなどを様々な場面で主体的に意識しながら行動しており、大きな成長を感じることができました。3日間、天気にも恵まれ、たくさんの下田の魅力に触れることができました。

6月の予定

日	曜	時程	行 事
1	水	B	清里移動教室終（5年） スポーツテスト（5月31日より始）
2	木		
3	金	B	
4	土		
5	日		
6	月		委員会
7	火	B	歯科検診（全校）
8	水	B	4時間授業
9	木		スポーツテスト終 耳鼻科検診（5, 6年） 音楽鑑賞教室（4, 5, 6年）
10	金	B	安全指導・安全点検 音楽鑑賞教室（1, 2, 3年）
11	土		
12	日		
13	月		クラブ 読書旬間始
14	火	B	水泳指導前健診
15	水	B	避難訓練
16	木		味噌づくり（6年）
17	金	B	教育実習生終
18	土	B	授業公開日（子どもまつり→中止）
19	日		
20	月		水泳指導始
21	火	B	
22	水	B	
23	木		
24	金	B	社会科見学（3年） 読書旬間終
25	土		
26	日		
27	月		委員会（7月）
28	火	B	
29	水	B	
30	木		演劇鑑賞教室（1,2,3年 3・4時間目） （4,5,6年 5・6時間目）

読書旬間

宮前小ではブックリストの本を30冊読むことが目標になっています。20分休みや昼休みにも図書館で本を読んだり借りたりする姿が見られます。

さて、読書旬間では読書新聞を書いたりピンゴカードに書かれていることをクリアしたりします。今回は裏面に家庭での読書について感想を記入する欄もあります。よろしくお願いします。



水泳指導

6月20日(月)より水泳指導が始まります。

新型コロナウイルス感染症が落ち着いてきたとはいえ、入水時はマスクをはずすため、できるだけ同じ方向を向かせて指導をしたり、入水はできる限り人数を減らし、距離をとって練習させたりするなど、ソーシャルディスタンスを考慮して行います。

1年生にとっては初めての水泳指導です。まずは水着の着替えの指導を行い、水に親しむことから始めます。中学年は浮いて泳ぐこと、高学年は泳法を中心に正しいフォームで長く泳ぐことを目指します。

制限がかかる中ですが、安全を第一に楽しく指導をしていきたいと思ひます。

環境美化委員会

環境美化委員会では、「自分たちの意志により活動する」という考えをもとに、できることを話し合っ、活動を決めています。

昨年度は、地域の清掃活動、校舎内の掃除道具のチェック、エコキャップ集めへの呼びかけ・回収などに取り組んできました。

今年度も6月以降に地域清掃を始める予定です。奉仕の気持ちを持ちつつ、楽しんで取り組める活動にしていきたいと思ひます。

～ 離任された先生から一言 ～

皆さんこんにちは。尾久宮前小学校では、主に2年生(今の3年生)と一緒に学習したり、給食を食べたりしました。皆さんはこの一年間で心も体も、ぐんと成長したのではないのでしょうか。2年生、4～6年生の皆さんとはお話しする機会はあまりありませんでしたが、元気な挨拶をしてる子が多く、明るく素敵な学校だなと感じていました。1年間とは短いもので、尾久宮前小学校の水に慣れたころには異動となってしまいました。短い間でしたが、先生方主事さん方をはじめ、保護者や地域の皆様には大変お世話になりました。今、汐入小学校で3年生を担当しています。運動会練習も始まり、いづらか忙しくなってきました。

それでは皆さんお体を大切になさってください。再開できる日が来ることを楽しみにしております。主任教諭 鈴木 尚人

尾久宮前小学校には4年間お世話になりました。新型コロナウイルスの流行で、なかなか思うようにできないこともあるかもしれませんが、入学、進級した学年で皆さんがんばってください。ありがとうございました。用務主事 平山 俊子